

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim....

Puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah Swt. karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat beserta salam semoga tetap tercurah limpah kepada Nabi Muhammad Saw, kepada keluarganya, para sahabatnya, dan semoga kita termasuk ke dalam umatnya hingga akhir nanti.

Skripsi ini berjudul “**PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN *STUDENT TEAM ACHIEVEMENT DIVISION (STAD)* TERHADAP HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK DITINJAU DARI *GENDER*** (Studi Quasi Eksperimen pada Mata Pelajaran Ekonomi Kelas XI IPS SMA Negeri 2 Tasikmalaya Tahun Ajaran 2022/2023)”. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh penerapan model pembelajaran yang diterapkan kepada peserta didik selama pembelajaran di kelas berlangsung. Penerapan model pembelajaran yang bervariasi salah satunya yaitu model pembelajaran kooperatif tipe *Student Team Achievement Division (STAD)* dapat menjadi pemantik peserta didik aktif di kelas, sebab peserta didik dituntut untuk bisa saling membantu satu sama lain dalam usaha menguasai pelajaran yang diberikan oleh guru.

Skripsi ini terdiri dari 5 (lima) bab. Bab I pendahuluan yang berisi: latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, serta manfaat penelitian. Bab II tinjauan teoretis yang berisi: kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka pemikiran, serta hipotesis. Bab III prosedur penelitian yang berisi: metode penelitian, variabel penelitian, desain penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta tempat dan waktu penelitian. Bab IV hasil penelitian dan pembahasan yang berisi: deskripsi hasil penelitian dan pembahasan. Serta Bab V penutup yang berisi: simpulan dan saran.

Selesainya skripsi ini tidak lepas dari pertolongan Allah Swt, serta doa, bantuan, dan dukungan moril maupun materi dari berbagai pihak yang tidak akan ternilai harganya oleh apapun. Skripsi ini telah penulis buat dengan usaha sebaik dan semampunya. Akan tetapi, karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman

yang penulis miliki maka, penulis memohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan yang telah diperbuat. Untuk perbaikan ke pada masa yang akan datang, penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pembaca sebagai salah satu pedoman untuk penelitian selanjutnya.

Tasikmalaya, 11 September 2023

Penulis,



Salma Fakhroh
192165047